



Palabras del Lic. Rafael Ovalles, Director General del INFOTEP
En la Conferencia “Construyendo Calidad de Vida a partir de la Paz”
Impartida por el doctor Luis Vergés a través de la Fundación Vida sin Violencia
Salón Multiuso ONA, Santo Domingo, D. n.
Martes 26 de noviembre 2019, 10:00 am

Muy buenos días a todos y todas.

Como es sabido, el día 25 de noviembre de cada año está internacionalmente consagrado a denunciar la violencia contra la mujer y a proponer políticas tendientes a su eliminación.

Para los dominicanos y dominicanas, esta fecha encierra también un enorme significado: el 25 de noviembre de 1960, sicarios de la dictadura trujillista asesinaron salvajemente a Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, que son desde entonces un imperecedero símbolo de la resistencia a la opresión y la lucha por la libertad.

Fue precisamente en su honor que en 1981, en el marco del Primer Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe, celebrado en Bogotá, y a instancia de las participantes dominicanas, se adoptó la fecha como día de lucha contra la violencia de género.

Casi dos décadas después, en el año 2000, las Naciones Unidas oficializaron la celebración como un momento para crear conciencia del problema y comprometer a los gobiernos con acciones a favor de una vida sin violencia para las mujeres.

Nuestro invitado de hoy, el doctor **Luis Vergés**, es un profundo conocedor de los mecanismos que mueven el engranaje de la violencia de género. A él y a la **Fundación Vida Sin Violencia**, agradecemos la oportunidad de este intercambio sobre un tema cardinal para las mujeres, pero también para los hombres.

Muchas gracias y feliz resto del día